

Riofrío - Zona Bananera, Marzo 14 de 2012

Señor:

Wilson Peña

Director

Panorama Estereo.

Riofrío – Zona Bananera

Asunto: Comunicado de prensa

Respetado señor,

Por considerarlo de interés general, muy respetuosamente le agradecemos su colaboración para difundir el siguiente comunicado de prensa por su prestigiosa emisora:

“La Fundación San Isidro Labrador se permite aclarar a la comunidad de Riofrío, que como es de pleno conocimiento de la misma, por iniciativa de un grupo de coterráneos, fue creada una junta de festejos para la organización de las fiestas patronales del 2012, pese a que no hemos sido notificados oficialmente, fieles a nuestros principios democráticos, en aras de mantener las mejores condiciones de convivencia y respetando la voluntad popular, hemos decidido no participar en la organización de dicho evento para así permitirle a la recién creada junta de festejos, trabajar con autonomía y sin dualidades de funciones.

No obstante lo anterior en la medida de lo posible estaremos prestos a suministrarles la información pertinente que requieran, dado que en los últimos tres años fuimos los encargados de organizar con lujo de detalles y con evidentes muestras de organización, seriedad, evolución y progreso, dichas festividades.

Ratificamos que no ha sido iniciativa de la Fundación San isidro no organizar las fiesta patronales, sencillamente hemos respetado la decisión e iniciativa popular de retomar la organización de las fiestas mediante la elección de una junta de festejos”

Agradeciéndole su siempre buena disposición de apoyo y colaboración.

Cordialmente,

Onebis Maestre C.

Director Ejecutivo

Copia: Dr. Alfonso Ortiz – Secretario de Planeación Municipal